

## **RAZONES EN CONTRA DEL PACTO POR EL EURO**

**Nos manifestamos en contra del Pacto por el Euro por ser un ataque a la soberanía de los estados y a los derechos de la ciudadanía, imponiendo medidas que lejos de solucionar la situación de crisis van a agravarla generando una mayor deuda, y realizando esto sin contar con la opinión y respaldo de la ciudadanía. La solución a las grandes crisis del último siglo ha pasado por aumentar el gasto público y el poder adquisitivo de los ciudadanos/as, lo contrario de lo que se pretende con el Pacto por el Euro.**

Este pacto recoge una serie de medidas que los gobiernos de la zona euro se comprometen a tomar para salir de la crisis y resolver el problema de la deuda. Los estados asumen unos compromisos que cumplir cada año y se comprometen a dar carácter vinculante a los mismos a través de leyes marco o incluyéndolos en la Constitución.

El Pacto por el Euro propone:

1. Revisión de los salarios y su vinculación a la productividad, descentralización de los procesos de negociación colectiva y reducción o congelación de los salarios públicos.
2. Reforma del mercado laboral, fomentando la "flexi-seguridad", lo que se promueve por medio de la reducción de los derechos de los trabajadores/as, así como por la facilitación y abaratamiento de los despidos.
3. Reducción de la tasa impositiva sobre las rentas del trabajo pero con un aumento de los impuestos indirectos, aquellos que se pagan por igual independientemente de la renta que se perciba, como el IVA o el impuesto sobre las energías.
4. Revisión permanente de las pensiones, aumentando la edad de jubilación al ajustar las pensiones a la esperanza de vida y reduciendo el importe de las mismas al aumentar los años para su cómputo.
5. Gasto público dedicado a sanidad y prestaciones sociales supeditado a los objetivos de déficit de la UE.
6. Favorecer la privatización de empresas públicas, lo que se traduce en una pérdida de ingresos por parte del estado.
7. Favorecer la estabilidad financiera de la zona euro a través de "ayudas" de rescate a los países que las necesiten, bajo condiciones de ajuste impuestas que suponen una pérdida de derechos de los ciudadanos/as y la conversión de la deuda privada en pública.

Pero nada dice el Pacto de reducir el déficit aumentando los ingresos con tasa impositivas mayores a las rentas de trabajo más altas y a las rentas de capital; nada de exigir responsabilidades al sistema financiero, a las empresas del sector inmobiliario y los políticos responsables de la burbuja inmobiliaria, de la especulación con precio de la vivienda y de la creación de una enorme deuda externa que desestabiliza la economía española; nada encontramos en este pacto para evitar que los responsables de la crisis financiera especulativa se sigan enriqueciendo y nada para exigirles responsabilidades. Lejos de esto, el Pacto por el Euro sigue beneficiando a los mismos grupos privilegiados, que aumentan sus ganancias mientras el resto pierde sus derechos, lo que además se hace a costa de las arcas públicas.

**EL PACTO POR EL EURO NO ES LA SOLUCIÓN. EXISTE ALTERNATIVA, LA CUESTIÓN ES ELEGIR ENTRE BENEFICIAR A LOS CUIDADANOS O A LAS ELITES ECONOMICAS.**